

新年あけましておめでとうございます。今年も皆様のご支援よろしく申し上げます

H28. 1

暴追県民会議ニュース

公益財団法人 暴力団追放沖縄県民会議
(沖縄県暴力追放運動推進センター)



No. 33

TEL:868-0893 FAX:869-8930
E-mail:893tsuiho@oki-boutsui.or.jp



■ 「西日本高速道路株式会社沖縄県不当要求防止等対策連絡会総会」に参加しました。

平成27年12月4日(金)に開催された、「西日本高速道路株式会社沖縄県不当要求防止等対策連絡会総会」へ参加し、不当要求対応要領について講話を行いました。



■ 「暴力団離脱者社会復帰協議会情報連絡会」を開催しました。

平成27年12月9日(水)サザンプラザ海邦において、暴力団離脱者社会復帰協議会情報連絡会を開催しました。

この協議会は、暴力団を離脱した者に対して、就職の相談・斡旋など離脱者の支援を行うために設立されたもので、現在、8つの協賛団体、10の協賛企業のほか、県警、那覇公共職業安定所、那覇保護観察所、沖縄刑務所、那覇少年鑑別所、沖縄少年院等で構成されています。就職斡旋については、企業等の協力が欠かせないことから、多くの協賛企業の加入を求めています。ご協力いただける企業は、当県民会議へご連絡下さい。



■ 「那覇地区公益事業暴力追放連絡協議会」へ参加しました。

平成27年12月21日(月)に、「那覇地区公益事業暴力追放連絡協議会定例会」がサザンプラザ海邦において開催されました。

本協議会は、那覇地区における電気・ガス・水道・電話・放送当の事業者が相互に理解と協力を深め、警察及び暴力団追放県民会議との連携を密にして、暴力団員等にかかる公共料金の徴収及び補償等の諸問題に絡む不法事案を予防、排除することを目的として実施されているもので、活発な意見の交換がなされました。



暴力団事件

news!

◆ 賭博事件で逮捕(宜野湾署)

宜野湾署は、平成27年7月14日、麻雀パイ及び雀卓を使用して金銭を賭け、賭博をしたとして、指定暴力団旭琉會上里一家理事1名を逮捕。

質問コーナー



Q. 反社会的勢力に関する**政府指針**って何?

A. 平成19年6月、犯罪対策閣僚会議の下に設置された暴力団資金源等総合対策ワーキングチームにおける検討を経て「**企業が反社会的勢力による被害を防止するための指針**」を取りまとめました。

関係府省においては、企業において、本指針に示す事項が実施され、その実効が上がるよう、普及啓発に努めることとなりました。

ご意見、ご要望、相談等があればお気軽にご連絡下さい。